



ふるさと 水戸 10月

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

教室とは違う場所でも「トライ」! 校外学習に出かけています



～10月は教室と違う場所での学びが多くあります～

10月は多くの学年が校外学習に出かけます。教室とは離れた場所での学びになります。普段とは違った環境のなかでしか学べないこともたくさんあります。「水戸っ子」たちは、多くの体験をして、さらに成長して行ってほしいです。

びわ湖フローティングスクールに行きました

10/4(火)、5年生はびわ湖フローティングスクールに行きました。日本で最も大きい湖である「びわ湖」。滋賀県の面積の6分の1をしめているこの湖での学習です。「びわ湖フローティングスクール」とは、「日本一大きな湖(びわ湖)に浮かぶ学校」という意味です。中学校籍であった私にとっても初めての乗船でした。5年生の一日を写真とともにお知らせします。



早朝からたくさんの水戸小の先生方のお見送りで出発しました。大津港は秋晴れでした。出会いの集いもしっかりとした態度で参加できていました。



活動室での開校式でも、背筋がピンと。その後の船内見学では、日頃は見られない操舵室やびわ湖を体感できる甲板などを見て回りました。



お昼の「湖の子カレー」は美味しかったです。南湖展望では沖島 小 の子どもたちが旗を振るのに手を振って応えました。その後のびわ湖学習でも熱心に観察していました。



フローティングスクールの先生や湖の子の乗船員さんたちに見送られ、大津港に帰港です。

お天気にも恵まれ、素晴らしい学びの1日になりました。いつもの学校や教室ではできない学びや、新しい発見、出会いがありました。

1年生校外学習楽しかったです

9/30(金)に1年生の子どもたちが校外学習に出かけました。バスで出発する前のワクワク感がいっぱいな様子がとてもかわいかったです。滋賀県畜産技術振興センター、ひばり公園、東近江大凧会館を訪れました。動物とふれ合ったり、楽しみのお弁当を食べたり、た



くさんの種類の凧を見学したり撮影したりと充実した1日でした。

水戸に吹く風

私が小学生の時は、まだ湖の子は就航していませんでしたので、人生初の湖の子への乗船でした。船上から感じるびわ湖の風や、びわ湖からの滋賀の風景は、また新鮮で素晴らしいものでした。某コンビニでも販売された、「湖の子カレー」はやっぱり美味しかったです。そして、滋賀県の小学5年生はこんな学びをしていたんだと感じていました。小学校に赴任したからこそできる経験と、感謝の思いです。さらに、素直で元気な水戸っ子たちの活動ぶりにも感動です。素敵なびわ湖での一日でした。(山田)

